



Ferdinand-Lassalle-Realschule
Jan-Wellem-Str. 25
51065 Köln
0221-71661260

Köln im Februar 2023

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Voller Entsetzen schauen wir auf die Erdbeben-Katastrophe in der Südtürkei und Nordsyrien. Wir möchten uns als Ferdinand-Lassalle-Realschule in Mülheim mit den Menschen im Katastrophengebiet solidarisch zeigen und im Rahmen unserer Möglichkeiten mit einer Spendenaktion helfen, das Leid der Menschen zu lindern. Wir bitten Sie von ganzem Herzen, unsere Aktion mit einer Spende zu unterstützen. Das gesammelte Geld wird an action Medeor übergeben.

Jeder Euro zählt.
Danke für Ihre Spende !!!



Auf der Seite „**action Medeor**“ haben Sie die Möglichkeit online Überweisungen zu tätigen. Die Ferdinand-Lassalle-Realschule ist dort einfach durch das Logo zu finden. Es ist wichtig, dass Sie über die Spendenaktion der Ferdinand-Lassalle-Realschule die Spende tätigen. Wenn Sie es vorziehen über die Schule zu spenden, können Sie Ihrem Kind den Spendenbetrag mitgeben. Dieser Betrag wird dann über die Schule auf das action Medeor Konto überwiesen.

Der folgende Link oder der QR-Code führt direkt zur Onlinespende: <https://medeor.de/de/spenden-und-helfen/spendenaktion/spendenaktion-detail.html?cfd=4atoo#cff>

Den Link finden Sie auch auf der Homepage unserer Schule.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre

Ferdinand-Lassalle-Realschule